

第92回長野県中央メーデーへのメッセージ

第92回メーデーが新型コロナ感染症下でありながら、オンラインなどの技法を駆使して開催されることお祝いを申し上げます。また、皆様には「羽田次郎」当選に向けて多大なご助力をいただきましたこと、心より感謝を申し上げます。

連合長野が、労働組合のローカルセンターとして平和と憲法を守り、長野県内の働く者の代表として、日々努力を重ねていることに敬意を申し上げます。また、昨年来より打ち続く新型コロナ感染症による世界的なパンデミックのか、労働者の生活を守り、格差解消のため力を尽くしている連合に結集される皆様に深い敬意を表するとともに、重ねて感謝申し上げます。

自民党、菅内閣の経済政策は安倍政権を引き継ぎ、富める者の為にあることは、格差の拡大への不作為と、この間の経済優先のコロナ対策により明らかです。勝利した参議院議員補欠選挙に続き来る衆議院議員選挙にも完全勝利し、政治の流れを変えなくてはなりません。

本日は出席の上、皆様にお祝いと日頃の感謝を申し上げたきところ、コロナ対策のため出席が叶いません。連合長野の益々のご発展をお祈りいたしますとともに、地方を守りぬき再生を期する仲間として、ともに地域の発展に全力を尽くすことを表明し、連帶のメッセージと致します。

2021年5月 1日 長野県議会議員 埋橋 茂人